

GRÜNEWALD

REMINISCENCES

D'ALLEMAGNE.

I

Vers le mois d'août 1860, je me trouvais à Wiesbaden, sur les bords du Rhin, alors capitale du petit duché de Nassau, aujourd'hui sous-préfecture Prussienne de 2e ou de 3e classe, renommée, on le sait, pour ses eaux sulfureuses, son salon de conversation, son parc, ses promenades et pour sa roulette. La roulette surtout a laissé dans l'histoire des souvenirs impérissables ; ses caprices, ses victimes, ses favoris ont été populaires et fait figure dans les chroniques et feuillets de toutes les